

Stuttgart

Bürgerhaushalt, der achte

[15.11.2024] Der Stuttgarter Gemeinderat hat jetzt grünes Licht für den nächsten Bürgerhaushalt gegeben. An der achten Runde können sich die Stuttgarterinnen und Stuttgarter ab Anfang 2025 beteiligen.

Der Bürgerhaushalt Stuttgart geht in die achte Runde. Der Gemeinderat hat die Bürgerbeteiligung an der Aufstellung des Doppelhaushalts 2026/2027 in seiner Sitzung am 7. November 2024 auf den Weg gebracht. Vom 10. Januar bis 23. Januar 2025 können sich die Stuttgarterinnen und Stuttgarter [online](#) mit ihren Ideen und Vorschlägen zum Haushalt an der Finanzplanung der baden-württembergischen Landeshauptstadt beteiligen.

Anschließend werden laut einer städtischen Pressemeldung alle Einreichungen sortiert und ähnliche zusammengefasst. Vom 6. Februar bis 26. Februar 2025 haben Bürgerinnen und Bürger die Möglichkeit, die eingereichten Vorschläge zu bewerten. Die Anregungen mit der größten Zustimmung kommen in die so genannte Top-100-Liste. Diese Ideen werden von der Verwaltung fachlich geprüft und anschließend dem Gemeinderat vorgelegt. Welche Vorschläge umgesetzt werden, entscheiden letztlich die Stadträtinnen und Stadträte während der Haushaltsberatungen im kommenden Herbst.

(ba)

Stichwörter: E-Partizipation, Bürgerhaushalt, Stuttgart